

No es frecuente que una revista vea la luz siendo, a priori, tan esperada como en el caso presente, circunstancia que, a quienes en una u otra forma compartimos la paternidad de su creación, nos halaga por cuanto ello supone de favorable eco a la iniciativa. Pero nos abrumba, asimismo, por la ingente responsabilidad que comporta de que nuestro esfuerzo responda, en la medida obligada, a la imagen que de ella se desea.

Revista de Estudios Regionales responde a una iniciativa de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga, que en sesión de Claustro de 9 de Marzo de 1977 acordó su publicación, siendo pronto compartida por los Institutos de Desarrollo Regional de Granada y Sevilla con los que, de inmediato, se iniciaron los primeros esbozos de una andadura a la que, en su final, se ha incorporado también el Instituto de Historia de Córdoba.

Confluyen así las cuatro universidades andaluzas en un proyecto cuyo esfuerzo, tanto material como humano, no responde a un simple y frívolo devaneo por el mayor o menor prurito de protagonizar el lanzamiento de una nueva revista, sino, y ello es su auténtica razón de ser, a la necesidad de llenar un vacío editorial sobre temas regionales cuyo responsable y serio tratamiento define nuestro propósito, que en la actual coyuntura adquiere un singular relieve.

Al buen logro de todo ello contribuye un equipo de cualificados y expertos profesionales que, en forma desinteresada, dedican su pensar y su quehacer con el solo deseo de la increscente consolidación de la revista, a los que es justo rendir tributo de sincero agradecimiento por su entrega e ilusión. Confiamos en que este esfuerzo haya servido para ofrecer, siquiera mínimamente, lo que los lectores esperaban de esta nueva publicación; sus propias exigencias constituirán el mejor estímulo para una continua superación.

*José M^a Requena Rodríguez
Presidente del Comité Directivo*